

REPRODUCCION DE "LA ESTRELLA DEL NORTE"

"Veleros sin Ancla" sigue su marcha exitosa



1978

A los varios comentarios favorables obtenidos por el escritor Enrique Neira, periodista también de LA REGION, algunos de los cuales hemos reproducido, todos referentes a sus últimas obras, singularmente "Veleros sin ancla", podemos agregar notas críticas muy positivas aparecidas en el Diario Austral, o en comentarios de Teletrece y en diversos medios de publicación.

Por estimarlo de interés, extractamos párrafos que vemos en la Estrella del Norte, el periódico de Antofagasta, en la columna prestigiosa del muy conocido Doctor Andrés Sábelo, quien dice: "Enrique Neira vive en San Fernando, donde desarrolla una actividad exemplar de escritor y periodista. El Premio Municipal de Periodismo establecido en su ciudad por el Municipio, viene a distinguir una vida dedicada a las letras con honestidad y largura. Su novela, "Veleros sin ancla" confirma su capacidad narrativa. De una historia de amor ha compuesto un relato vibrante, que sujeta al lector al desarrollo de cada una de las situaciones, hasta llevarlo, con la fuerza innegable de su pluma, al final correspondiente. Muy buena novela, visto con esa

"Veleros sin ancla" sigue su marcha exitosa. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Veleros sin ancla" sigue su marcha exitosa. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)